



いい笑顔

有田市立宮原小学校 学校通信 (文責：教頭)

〒649-0435 有田市宮原町滝川原1番地 Tel.0737-88-7117

令和6年 5月31日 No. 5

5月後半の様子

運動会実行委員会

運動会に向けて、6,5,4年生が実行委員会を立ち上げました。運動会を円滑に進めるには、高学年の子供たちの力が必要です。月曜日の6限目に3回実行委員会を行い、準備や練習をしました。本番に向けて、着々と取組を進めています。大変頼もしく感じています。

進行部	開会式・閉会式を進めます。
先導部	低学年の入退場を先導します。
放送部	アナウンスをします。
保健部	ケガの手当てを手伝います。
決勝部	ゴールテープを張ります。
ライン部	白線をきれいに引きます。
準備部	競技の準備や片付けをします。
得点部	正確に計算し点数を掲示します。
応援部	応援でみんなを盛り上げます。

前期市教委訪問 5/21(火)

前期教育委員会訪問が行われました。教育委員会委員・教育委員会事務局11名にお越しいただき、学校の課題解決及び充実を図るため、ご指導いただきました。「落ち着いていた」「一生懸命学習できていた」というご意見をいただきました。今後もさらに向上できるように取り組んでいきます。



社会の授業

租税教室 5/22(水)

税務署と財務事務所の方々をお招きして、6年生を対象に租税教室を行いました。

1時間目は、税について学習しました。クイズ形式で進めてくれたので、興味を持って聞いていました。2時間目は、財務大臣になったつもりで、理想の町にするためにグループで税率を考えました。まとめたことをスクリーンに映しながら、発表し合いました。税について広く深く知ることができた2時間でした。



パッカー車見学 5/23(木)

パッカー車で集めたごみがどうなるのかを知るために、生活環境課の方にお話を聞きました。ごみ収集の仕方や有田市のごみ事情などの質問にも、分かりやすく教えていただきました。パッカー車への積み込み体験では、ごみが吸い込まれていく様子に「お～！」と驚いていました。来月は環境センターを見学します。今後さらにごみの学習に取り組んでいきます。



走力アップに向けて

昨年度の新体力テストの結果から、本校児童は50m走に課題が見られることが分かりました。そこで、走力アップに向けて、講師の先生をお招きすることにしました。

古川先生の授業 5/23 (木)

ジュニアアスリートクラブの指導者である古川智也先生をお招きし、5,6年生を対象にリレーの授業を行っていただきました。

バトンパスの仕方や、コーナートップを通過した順に次走者は内側から並ぶことを教えてくださいました。しかし、頭では分かっているにもかかわらず、実際にはうまくいかないもの。そんなときは「チームで互いに声をかけ合うことが大事です」と教えていただきました。練習していくうちに「内側へ入れ!」「走り出していいよ!」と声かけをする場面が出てきました。運動会で練習の成果を発揮してほしいと思います。



九鬼先生の授業 5/24 (金)

宮原出身で、元オリンピック代表の九鬼巧先生をお招きし、3,4年生を対象に50m走の授業を行っていただきました。

①腕を小さく速く振る。②足を前に上げる。③つま先で着地する。この3つのコツを意識しながら、5回ジャンプして走ったり、スキップで走ったり、競歩のように走ったりしました。暑い日でしたが、楽しく走ることができました。

九鬼先生は、子供たちにもお手本を見せてくださいました。ジャンプ力やダッシュの速さなど、あまりのすごさに子供たちもビックリ!「やればできる」と思えたのではないのでしょうか。



運動会予行演習

5/30(木)に運動会予行演習を行いました。本番で競技・演技をする子供たちや、実行委員がスムーズに行動できるようにするためです。入退場は全ての種目で行き、競技を行った種目もありました。

エールの交換・応援合戦[全校]

応援部のかけ声に合わせて、力いっぱい・元気いっぱいの大きな声を出して応援しました。手拍子をしたり腕を突き上げたりする姿もかっこよかったです。



かけっこ [1,2年]

ピストルの音にも驚かず、頑張っている姿がかわいかったです。



スーパー玉入れ[5年]

玉を入れるときも数えるときも、ドキドキして楽しかったです。



リレー [4年]

運動会でする初めてのリレー。一生懸命走ることができました。



綱引き [1,2,3年]

3年生が綱の先頭で引っ張ります。接戦で盛り上がりました。



リレー [6年]

先生も走りました。バトンパスが上手で、迫力がありました。



朝7時40分から6年生が準備をしてくれました。実行委員会が頑張ってくれたおかげで、スムーズに進むことができました。明日の運動会がとても楽しみになりました。